

ZU EINER SPENDE NACH EINEM SPONSORENLAUF

## Eine wirkliche Überraschung

Nach dem Sommerfest an der Evangelischen Grundschule Mahlow übergab mir der Vorsitzende des Schulfördervereins, Ralf Trebuth, eine Spende in Höhe von 800 Euro. Alle Kinder der Schule haben diesen großen Betrag bei einem Sponsorenlauf (trotz Hitze!) erlaufen und helfen damit anderen Kindern. Das Geld wird der Verein Hilfswaise mit für den Bau eines Trinkwasserbrunnens in Melka Jebedu in

Äthiopien einsetzen. Wir unterstützen dort ein Waisenhaus und wenn noch Geld übrig bleibt, können wir dort endlich auch eine neue Wohnunterkunft bauen. Das Waisenhaus ist derzeit rappellvoll, und noch viele Kinder warten auf Aufnahme. Es gibt also viel zu tun. Die Mahlower Grundschüler haben uns dabei geholfen. Das ist großartig. Vielen Dank!

*Erdmute Krafft,  
Vorsitzende Hilfswaise*



Wasser ist in Äthiopien Mangelware.

FOTO: PRIVAT

MAZ 23.7.10